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A MAIS COMPLETA LOJA
DE CELULARES E ACESSÓRIOS

DE CERQUILHO E REGIÃO

N
o último dia 30 de maio, o Sebrae-SP realizou em

Sorocaba o evento “Prefeitos que Inovam”, que

reuniu 28 gestores municipais da região que compõem

a Região Metropolitana de Sorocaba (RMS), entre prefeitos,

vice-prefeitos e representantes, além de secretários

municipais, fortalecendo a cooperação e promovendo um

diálogo qualificado sobre inovação na gestão pública,

impulsionando a modernização das prefeituras, sua economia

e incentivando o desenvolvimento regional sustentável.

O evento abordou também temas como inovação na

educação, liderança inovadora e estratégias para fomentar

ambientes públicos mais ágeis, eficientes e preparados para

os desafios do futuro. O município de Cerquilho contou com

a presença do vice-prefeito Emilio Guariglia que representou

o prefeito Paulo Roberto Pilon.

“Esse encontro reforçou o papel do Sebrae como parceiro

estratégico dos municípios, oferecendo apoio técnico e

programas voltados ao desenvolvimento econômico de cada

cidade, com destaque para o incentivo ao empreendedorismo

e à inovação nas políticas públicas” disse o vice-prefeito Emilio,

ao lado do prefeito Júnior Regonha, de Tietê (foto).  Página 6

Vice-Prefeito Emilio representa Cerquilho em
encontro sobre inovação na gestão pública

Câmara concede
honraria a Procurador
Jurídico da Prefeitura

D
ecreto Legislativo nº 222/2025 aprovado por

unanimidade no plenário da Câmara Municipal,

de autoria do vereador Mauro Frare (PSD),

concedeu a “Medalha Cidade de Cerquilho” ao Dr.

Anderson Aparecido Rodrigues (foto), Procurador Jurídico

da Prefeitura Municipal desde 1° de abril de 2016, em

reconhecimento aos seus méritos pessoais e serviços

prestados ao município de Cerquilho.

O homenageado iniciou sua graduação em Direito no ano

2003 na Faculdade de Direito de Itu, concluindo-a em

2007, prestando o Exame da Ordem dos Advogados do

Brasil - OAB/SP, obtendo a sua aprovação e inscrição em

março de 2008. Dr. Anderson que nasceu no dia 18 de

outubro de 1984, em Cerquilho, é filho do casal Divalda

Aparecida Rodrigues (in memoriam) e Nestor Rodrigues

e casado com Fernanda Valério Tassoni Rodrigues, pai

das meninas Laura Aparecida Tassoni Rodrigues e Luiza

Aparecida Tassoni Rodrigues. A honraria será entregue ao

homenageado em Sessão Solene a ser marcada.

Medalha de bronze no vôlei de praia – As alunas

Sofia e Isabel que representaram o Colégio Gradual de

Cerquilho nos Jogos Escolares do Estado de São Paulo

(JEESP), no vôlei de praia feminino categoria Sub-14,

garantiram a medalha de bronze para a dupla, na disputa que

aconteceu na cidade de Praia Grande. Os Jogos Escolares

reúnem também escolas particulares do estado. Por serem as

atletas com idade inferior perante as demais participantes,

competiram em igualmente, onde dedicação e espírito

competitivo foram evidentes em cada partida, culminando com

a conquista do terceiro lugar na competição geral.

Auto Posto
Central: a
sua opção
em Cerquilho

C
erquilho conta com

os serviços de

combustíveis de

qualidade oferecidos pela

Rede Shell, no Auto Posto

Central, onde o cliente conta

com serviço de lavagem,

troca de óleo e loja de

conveniência. Abastecendo

seu veículo, você também

concorre ao sorteio mensal de

R$ 200,00 em combustíveis

e prêmios. O seu pit stop fica

na Rua Dr. Campos, nº 835,

telefone 3284-3110.

Copa
Cerquilho

Neste domingo (08/06),
acontece à quarta

rodada da competição
com os seguintes jogos:
São Pedro x Biatex (8h30)
e Adega Ponto Certo x
Grêmio União (10h30) no
estádio do São José e São
Luis x Usina Santa Maria
(8h30) e Sede Zero x
Dinapoli (10h30) no
estádio do Parque das
Árvores.
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VOCÊ VIU...MUNDO PET CAMILA ULIANA LUVIZOTTO

EXPEDIENTE
Uma publicação da Empresa Jornalística Sudoeste Ltda.

Fone: (15) ) 99618-8760 – Cerquilho (SP)
E-mail: cidadedasrosas@fdnet.com.br

Esta empresa é responsável pela publicação dos semanários Cidade das
Rosas e A Tarde respectivamente editados em Cerquilho e Laranjal Paulista.

Os colaboradores deste jornal são responsáveis pelos
conceitos em matérias assinadas. Os  originais,  mesmo que

não publicados, não serão devolvidos.

Vacinas para gatos: um guia
completo para você tutor!

Quem não quer garantir os melhores cuidados com
a saúde do seu filho de quatro patas, não é mesmo?
Entre os mais importantes estão Às vacinas para

gatos! Essa medida simples e eficaz é a principal maneira
de evitar que os bichanos desenvolvam doenças graves.
Apesar de ninguém duvidar da eficácia das imunizações
felinas, o assunto ainda gera dúvidas: quais são as principais
vacinas? Qual é a frequência ideal? Quais opções são
adequadas para um gato bebê? Para responder a essas
dúvidas, preparamos um guia com tudo sobre as doses
para bichanos. Os pets tomam a primeira vacina entre seis
e oito semanas, é a idade ideal, já que os bichanos estão
maduros o suficiente para desenvolverem anticorpos de
maneira eficaz. Antes disso, eles ainda possuem os
anticorpos da mãe, que passam por meio da placenta. Isso
pode inativar grande parte do agente vacinal. Assim, mesmo
que você queira deixar seu bebê protegido, espere passar
as seis ou oito semanas iniciais. Após esse prazo, busque
um especialista para analisar a saúde do seu pet e aplicar
a vacina necessária.

Polivalente: uma vacina, muitas proteções – Quais as
vacinas para gatos? Diferentemente do cachorro, que
possui inúmeras vacinas à disposição, só existem duas
categorias de vacinas para os gatos: as polivalentes e a
antirrábica. Como o próprio nome indica, a vacina
polivalente protege o bichano de várias doenças
infectocontagiosas que o gato pode pegar. Assim, ela é
uma das vacinas essenciais para gatos. Apesar de ter um
único nome, há três versões do mesmo produto: a tríplice,
a quádrupla e a quíntupla, que comumente são chamadas
de V3, V4 e V5, respectivamente. A diferença está na
formulação, na qual o número indicado mostra de quantas
doenças a vacina protege. Confira nossa tabela de vacinas
para gatos: vacina tríplice (V3) para gatos: protege contra a
panleucopenia felina, a calicivirose e a rinotraqueíte; vacina
quádrupla (V4) para gatos: além das doenças acima, a
vacina quádrupla protege contra a clamidiose; vacina
quíntupla (V5) para gatos: a vacina quíntupla felina protege
contra todas as enfermidades acima e mais a leucemia
viral felina.

Antirrábica: uma proteção indispensável – A polivalente
pode proteger contra muitas doenças, mas não é suficiente
para deixar seu amigo totalmente seguro. Por isso, a vacina
de raiva para gatos não pode faltar na carteirinha. Geralmente,
ela é aplicada quando o pet está com 12 semanas ou após
a última dose da polivalente. Essa vacina é importante porque
protege contra uma grave doença: a raiva, que possui uma
taxa de mortalidade de 100%. Ao contrário do que muitas
pessoas pensam, essa terrível enfermidade não ocorre
somente em algumas áreas do país. No ano de 2012, um
gatinho residente de um apartamento de São Paulo (SP)
morreu após ter contato com um morcego com raiva. Em
2022, na cidade de Americana (SP), mais um felino morreu
em decorrência da doença. Basta uma busca rápida na
internet para ver que a raiva continua matando.

Raiva em felinos: uma zoonose importante – A raiva
em felinos ocorre quando o bichano entra em contato com
outro animal que está contaminado com o vírus causador
da doença. Pelo seu hábito de caça, ele pode pegar um
morcego fraco e caído no chão em decorrência da doença
e acabar se infectando. Caso tenha acesso livre à rua, pode
ser mordido ou arranhado por outro gato ou cão com raiva.
Assim, se não tiver reforços anuais da vacina antirrábica,
infelizmente, irá falecer. Nos diversos casos dessa
enfermidade em gatos, existe a associação de relatos de
pessoas mordidas por eles. Isso acontece porque, nos
carnívoros, a progressão da raiva leva à agressividade. Os
envolvidos precisam receber vacinas contra a doença e ser
observados por dois anos. Sendo assim, essa virose fatal
afeta não só os animais, mas também o ser humano. Dessa
forma, vacinar o bichano também é uma forma de proteger
sua família, então, não deixe essa aterrorizante doença
chegar à sua casa. Vacine seu pet anualmente!

Reforçando a vacinação – Como você já deve ter
percebido, as vacinas para gatos são um assunto sério e
que deve ser respeitado conforme a orientação do médico-
veterinário. Na primovacinação, além de realizar o protocolo
inicial de vacinação do animal, o profissional também orienta
sobre os próximos passos. É importante que o tutor se
organize e tenha um lembrete na sua agenda para não deixar
passar a data do reforço das doses já aplicadas. Dessa
forma, sempre haverá anticorpos no organismo do pet,
garantindo uma resposta mais rápida caso haja uma
infecção!
_____________________
Camila Uliana Luvizotto é responsável técnica pela Clinica
Veterinária UNIVET, que está localizada na Avenida Dr. Vinício
Gagliardi, nº 1481, com atendimento de segunda à sexta-feira,
das 8 às 18 horas e aos sábados das 9 às 12 horas. O telefone
é o 3284-4354.

Relatório aponta cidades
com melhor e pior
qualidade de vida do Brasil

U
m ranking do instituto Imazon elegeu as cidades

brasileiras onde se tem a melhor e a pior qualidade

de vida. As melhores cidades estão em estados como

São Paulo, Rio Grande do Sul, Santa Catarina, Minas Gerais,

Mato Grosso do Sul, Paraná e o Distrito Federal. Enquanto

isso, todas as cidades com o pior índice de qualidade de vida

fazem parte da Amazônia Legal, puxadas pelo Pará, estado

que este ano recebe representantes do mundo todo para a

conferência mundial do Clima, a COP30. O estado tem 12

das vinte cidades com o pior índice.

O índice é composto por 57 indicadores separados em três

grupos principais. São eles: Necessidades Humanas Básicas:

avalia se o brasileiro tem acesso à comida, saúde, moradia,

segurança; Fundamentos do Bem-Estar: analisa acesso à

educação fundamental, vida saudável, contato com a natureza;

Oportunidades: analisa os dados a respeito de direitos

individuais e acesso ao ensino superior; Para calcular o IPS,

que mede e classifica a qualidade de vida nos 5.570 municípios

brasileiros, o levantamento cruzou esses indicadores.

O resultado mostra um pequeno avanço na média brasileira

em relação a 2024, quando o estudo começou. O ranking da

qualidade de vida nos municípios, no entanto, escancara as

desigualdades regionais. Enquanto 18 das 20 cidades mais

bem colocadas ficam no Sul e Sudeste – 19 das piores ficam

no Norte e Nordeste. A cidade de Cerquilho aparece bem no

ranking, que conta com mais de 5,5 mil municípios brasileiros.

...que no último final de semana, o Ginásio de Esportes
“Mário Pilon” foi palco de grandes partidas válidas pela Liga
de Voleibol de Sorocaba e Região (LVSR)?
...e pela categoria Sub-19, a equipe (foto acima) venceu
Louveira por 3 sets a 2, em uma partida emocionante, que
contou com a presença do prefeito Paulo Roberto Pilon na
torcida?
...e no Sub-23, apesar de um ótimo desempenho e muito
equilíbrio, Cerquilho foi superado por um placar apertado de
3 sets a 2?
...que o Vice-Prefeito Emilio Guariglia participou de um
encontro com gestores públicos com mais de 28 cidades
pertencentes à região sudoeste?
...que o vereador Prof. Vinício Morás sugeriu instituir a função
de um Corregedor do Servidor Público Municipal?
...que o Andrezito (ACIC) comemorou em grande estilo seu
niver no Hop Way?
...que a Rádio Nova Cultura FM 87,9 continua sendo a mais
ouvida em Cerquilho?
...que segundo dados da secretaria de Saúde, os casos de
Dengue vem diminuindo na cidade?
...que os combustíveis do Auto Posto Central levam a marca
da Rede Shell, que reúne qualidade e confiabilidade ao
cliente preferencial?
...e que o Posto Central é o único da cidade a premiar sua
vasta clientela todo mês com R$ 200,00 em combustível?
...que a multinacional norte-americana Schreiber Foods, que
produz queijos, iogurtes e outros laticínios, escolheu Porto
Feliz para instalar uma fábrica?
...que a Prefeitura, através da Setul, está realizando a Copa
Cerquilho 2025?
...e neste domingo (08/06), acontece à quarta rodada com
os jogos: São Pedro x Biatex (8h30) e Adega Ponto Certo x
Grêmio União (10h30) no estádio do São José e São Luís x
Usina Santa Maria (8h30) e Sede Zero x Dinapoli (10h30)
no estádio do Parque das Árvores.
...que no dia 21 de junho, tem Festa Junina no Bairro
Campininha, em Cesário Lange?
...e na trilha musical, haverá apresentação da dupla Maycon
e Marcello?
...que nos dias 4 e 5 de julho próximo, acontecem a 7ª
edição da Festa do Milho das Paróquias São Benedito e
Santa Terezinha?
...que a ACIC realiza a Campanha “Meus Dois Amores” do
Dia dos Namorados?
...e o sorteio será no dia 20 de junho, às 19h ao vivo no
instagram: @acic.cerquilho?
...que?
...que na Fé Cosméticos você encontra produtos de beleza
na Rua Dr. Soares Hungria, 180, no Convívio?
...que no mês de setembro próximo, acontece a FECIC
com realização da ACIC?
...e informações podem ser obtidas no departamento
comercial da ACIC, com André?
...que a Puriágua, é referência em produtos de limpeza,
purificadores com manutenção e troca de refil?
...que a Cerquilho Baterias reúne as melhores marcas do
mercado, com loja no Box do Auto Posto Central?
...que a UNIVET (Clínica Veterinária de Cerquilho), atende o
seu animal de estimação?
...e que a Clínica fica na Av. Dr. Vinício Gagliardi, nº 1481 e
o telefone 3284-4354?
...que foi um sucesso a 21ª edição do ENDANCE com 27
academias participantes?
...que vereadores prestigiaram o Fórum Estudantil do Colégio
Anglo Cerquilho?
...quem tomou todas na Noite do Boteco do Lions Clube e
teve que ir embora antes do final da festa?
...que está ocorrendo a Campanha do Agasalho de
arrecadação de agasalhos, cobertores e roupas em bom
estado para doações no município?
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Poder Legislativo
concede Moção
de Aplausos ao
Grupo La Danse

O
 vereador Cleiton Scudeler (PSD) teve a Moção nº

19, aprovado pelos colegas de plenário na última

sessão da Câmara Municipal. A Moção foi

endereçada ao Grupo La Danse, pela sua brilhante trajetória

artística, dedicação à dança e pelas conquistas recentes que

elevam o nome de nossa cidade no cenário cultural nacional.

O Grupo La Danse, sob a direção da professora e coreógrafa

Magda Bertanha, é um grupo independente que há mais de

30 anos contribui para a valorização da arte e da cultura.

Com ensaios realizados fora do horário de aula, o grupo é

movido pela paixão de seus integrantes e pelo compromisso

com a arte da dança. Neste ano de 2025, o grupo é composto

pelos talentosos(as) bailarinos(as): Alice Arantes Citroni Leite,

Anna Rafaella Santourbano, Caroline Malavasi Barros,

Gabriela Florenzano Tauhyl, Maria Fernanda Sbompatto de

Moraes, Maria Rafaella Motta Esteves, Murilo Lima Silva

Simidamore, Sara Bacconi Muniz, Taila Tavares Lemes e

Tallyta Aparecida Ayumi Ishimoto.

No dia 17 de maio de 2025, o grupo participou da

tradicional competição Vida ao Corpo, realizada na cidade

de São Paulo, enfrentando renomados grupos de dança com

seis coreografias nas modalidades clássico de repertório, jazz,

contemporâneo, neoclássico e estilo livre. O resultado foi

brilhante: três coreografias conquistaram o 1º lugar, outras

três obtiveram o 2º lugar, e a coreografia "O TEMPO", de

autoria de Magda Bertanha, recebeu a nota máxima do evento

(10), sendo premiada como melhor grupo da competição,

com direito a premiação em dinheiro e convite para

participação especial no evento de 2026.

Além disso, o Grupo La Danse foi novamente selecionado

para participar do Festival de Dança de Joinville, em Santa

Catarina — o maior festival de dança do mundo — com todas

as sete coreografias inscritas, obtendo excelentes notas. “O

admirável histórico de dedicação, esforço contínuo e

compromisso com a arte, esta Casa Legislativa rende aplausos

e manifesta seu mais sincero reconhecimento ao valor artístico

e cultural desse grupo tão emblemático. Que o projeto siga

crescendo, inspirando e colhendo conquistas ainda maiores

por muitos anos” disse Cleiton, autor da honraria ao grupo

cerquilhense.

Moção a bailarina Anna Rafaella – Ainda, na sessão,

o vereador Cleiton Scudeler (PSD) também teve a Moção nº

20, aprovada pelos colegas de plenário, endereçada à bailarina

Anna Rafaella Santourbano, integrante do Grupo La Danse e

aluna da escola La Danse Studio, pelo seu notável desempenho

no exame internacional de ballet da Royal Academy of Dance,

da Inglaterra. Anna Rafaella foi avaliada no início de maio

pela examinadora inglesa Jennifer Hale, e obteve uma

pontuação de destaque, concluindo com excelência todos os

graus do método da Royal Academy of Dance — metodologia

adotada pela La Danse Studio, sob a orientação da professora

Magda Bertanha, profissional devidamente registrada junto à

instituição britânica. Anna Rafaella foi contemplada com uma

bolsa integral no valor de 1.000 libras esterlinas, o que lhe

garantiu participação no prestigiado evento internacional "The

Fonteyn", promovido pela Royal Academy of Dance.

Pela primeira vez, o evento será realizado fora de Londres,

tendo São Paulo como cidade-sede no mês de outubro deste

ano. “Reconhecemos o talento, a dedicação e o

comprometimento da jovem bailarina, que não apenas honra

o nome de sua escola e de seus professores, mas também

eleva o nome de nossa cidade no cenário artístico e cultural

internacional. Assim, esta Casa Legislativa expressa sua

admiração e orgulho por tão honrosa conquista, desejando à

homenageada contínuo sucesso em sua trajetória artística”

disse o autor da honraria à bailarina.
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O
 vice-presidente Antônio Carlos (Tonico), ao lado

dos vereadores Cleiton Scudeler e Danilo Posses,

representou o Poder Legislativo, juntamente com o

prefeito Paulo Roberto Pilon; da Primeira-Dama e Presidente

do Fundo Social de Solidariedade, Vânia Scudeler Pilon e

do Secretário de Educação, Osinaldo de Oliveira, de um

Fórum Estudantil realizado pelo Colégio Anglo de Cerquilho.

O evento promovido pela direção da instituição de ensino

incentivou alunos a refletirem, compreenderem e proporem

soluções para questões relevantes do mundo contemporâneo.

A atividade baseia-se na simulação de reuniões da

Organização das Nações Unidas (ONU), por meio de comitês

em que os estudantes, representando diferentes países,

debatem o tema proposto a partir da perspectiva de suas

nações e desenvolvem propostas conjuntas de intervenção

para situações globais. A Câmara Municipal de Cerquilho

enalteceu o evento proporcionado pelo Colégio Anglo deste

importante momento de formação cidadã e parabenizou os

envolvidos pela organização e pelo empenho dos alunos.

E no último dia 29 de maio, foi realizada no Plenário da

Câmara Municipal, a Audiência Pública da Saúde, referente

ao 1.º quadrimestre de 2025. A audiência teve como objetivo

apresentar a prestação de contas da área da saúde, conforme

determina a Lei de Responsabilidade Fiscal (Lei

Complementar nº 101/2000), que exige transparência na

aplicação dos recursos públicos e o acompanhamento da

execução orçamentária. Estiveram presentes na ocasião os

vereadores Danilo Posses, Felipe Cesar de Paula, Professor

Vinícios Morás, Simone Feher Bellucci, Silvio Santos Mello

e Vitor Mazzucatto, além de profissionais da saúde e

munícipes, todos interessados em acompanhar as ações e

investimentos realizados no setor.

A realização dessas audiências reforça o compromisso da

administração pública com a transparência e a participação

cidadã, permitindo que a população acompanhe de perto

como os recursos da saúde estão sendo aplicados em

benefício da coletividade. A população pode assistir a audiência

pelo link: https://m.youtube.com.

Vice-Presidente da Câmara participa de Fórum
Estudantil realizado no Colégio Anglo de Cerquilho

Vereadora Cleuza quer ampliar o
atendimento nos Postos de Saúde

C
om a finalidade de facilitar o acesso da população
aos serviços de saúde básica, especialmente daquelas
pessoas que, por motivos profissionais ou pessoais,

não conseguem comparecer às unidades de saúde em horário
comercial, a vereadora Cleuza Belino (PL), por meio da
Indicação n° 159 (ver quadro), sugeriu estudos técnicos e
administrativos junto à Secretaria Municipal de Saúde com o
objetivo de ampliar o horário de funcionamento dos Postos
de Saúde do município até as 00h (meia-noite) nos dias úteis,
bem como garantir o atendimento durante feriados
prolongados. “A ampliação do horário contribuiria para
desafogar a Santa Casa da cidade”, justificou.
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CURTAS

N
o último dia 29 de maio, a presidente da Câmara,

vereadora Edilene Bellucci (MDB) ao lado da

servidora do legislativo, Carolina Querino Martins

Fontes de Oliveira (foto), participaram do 3º Workshop

Jurídico-Administrativo da União dos Vereadores do Estado

de São Paulo (UVESP), realizado na Assembleia Legislativa

do Estado de São Paulo (ALESP). O evento reuniu grandes

nomes do Direito Público e representantes do Tribunal de

Contas do Estado de São Paulo, Ministério Público de Contas

e Ministério Público do Estado de São Paulo, que teve como

objetivo sanar dúvidas recorrentes dos gestores legislativos,

garantir maior segurança jurídica aos servidores e contribuir

com a eficiência das Câmaras Municipais filiadas à UVESP.

Foram abordados temas como: Gestão orçamentária e

financeira das Câmaras, Subsídios e direitos dos Agentes

Políticos, Organização administrativa e recursos humanos,

Planejamento e controle externo e Normas internas e aspectos

jurídicos relevantes. Participaram do evento nomes como de

Sebastião Misiara, Presidente do Conselho Superior de

Gestão da UVESP; Silvia Melo, Presidente Executiva da

UVESP; Dr. Germano Fraga Lima, Secretário Diretor-Geral

do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo; Dr. Alexandre

Teixeira Carsola, Diretor Técnico de Departamento no

Tribunal de Contas do Estado de São Paulo; Dr. Paulo

Massaru Uesugi Sugiura, Diretor do Departamento de

Supervisão de Fiscalização do TCE-SP.

Presidente da Câmara  Edilene Bellucci
participa de Workshop Jurídico-Administrativo

N
a sessão plenária de segunda-feira, dia 2, o

vereador Professor Vinício Morás (Republicanos)

sugeriu, por meio da Indicação n° 168, ao Chefe

do Executivo Municipal para instituir a função gratificada

de Corregedor do Servidor Público Municipal, com a

finalidade de prevenir, fiscalizar e combater irregularidades

como assédio moral, assédio sexual, desvios éticos e

condutas inadequadas no serviço público municipal.

A função garante imparcialidade e profissionalismo no

tratamento de conflitos internos, evitando ingerência política

e promovendo um ambiente de trabalho digno. A

gratificação assegura o comprometimento do servidor,

enquanto o prazo fixo fortalece a autonomia da

Corregedoria. Para a função, o vereador indica que seja

nomeado: Servidor efetivo municipal, fora do estágio

probatório; Nível superior e conhecimento prévio do

assunto; Nomeação por prazo fixo (mínimo de 4 anos),

assegurando continuidade e independência entre gestões.

E como principais atribuições, espera-se do corregedor:

Receber e apurar denúncias entre servidores, assegurando

sigilo e devido processo legal; Promover ações preventivas,

como campanhas de conscientização e capacitação em

ética e direitos trabalhistas; Fiscalizar condutas que violam

a legislação ou o código de ética do serviço público;

Encaminhar medidas disciplinares quando necessário, em

conformidade com a legislação vigente.

“Como resultado esperados teremos no serviço público

municipal maior transparência, redução de litígios e

fortalecimento da integridade no serviço público municipal”

concluiu Morás (foto).

Professor Vinício Morás sugere a Prefeito instituir
um Corregedor do Servidor Público Municipal

A UNIVET é uma das mais tradicionais clínicas veterinárias
de Cerquilho que garante a excelência em seus serviços de
saúde ao seu animal de estimação com Petshop e, claro, as
melhores rações de mercado. A UNIVET fica na Avenida Dr.
Vinício Gagliardi, nº 1481, telefone 3284-4354, Bairro Nossa
Senhora de Lourdes, com atendimento de segunda à sexta-
feira, das 8 às 18 horas e aos sábados das 9 às 12 horas.

No último domingo (01/06), aconteceram mais quatro jogos
válidos pela Copa Cerquilho de Futebol/Série Ouro: Corinthinha
3 a 1 Hungria, Usina Santa Maria 5 a 1 Sede Zero, Biatex 2 a
0 Adega Ponto Certo e Parma 3 a 1 Cascavel. Neste domingo
(08/06), acontece à quarta rodada da competição com os
seguintes jogos: São Pedro x Biatex (8h30) e Adega Ponto
Certo x Grêmio União (10h30) no estádio do São José e São
Luis x Usina Santa Maria (8h30) e Sede Zero x Dinapoli
(10h30) no estádio do Parque das Árvores.

O Fundo Social, em parceria com o Ateliê 11 e Secretaria do
Trabalho, realiza um curso gratuito de Empreendedorismo,
voltado a quem deseja iniciar um negócio, conquistar
autonomia financeira ou expandir seus conhecimentos na
área. O curso acontece no dia 10 de junho, das 14h às 17h, na
Secretaria do Trabalho. As vagas são limitadas! Para se
inscrever entre em contato no WhatsApp do fundo social: 15
3384-5310. Uma oportunidade incrível para se capacitar e
transformar ideias em realidade. Garanta sua vaga e venha
com a gente nessa jornada!

A Puriágua, a Loja de Filtros e Descartáveis, é a mais
completa em produtos de limpeza para o seu lar ou empresa,
em material de limpeza profissional, higiene, descartáveis e
acessórios e realiza também manutenção com troca de refil
praticamente de todas as marcas de Purificadores. Venha
conhecer a loja na Avenida João Pilon, 1.185. Faça seu pedido:
3284-5409 e (15) 9.9852-4291.

A Associação Comercial e Industrial de Cerquilho está
realizando a Campanha “Meus Dois Amores” do Dia dos
Namorados. O sorteio final da Campanha será no dia 20 de
junho, às 19h. Os ganhadores serão conhecidos através da
Live no instagram: @acic.cerquilho.

A Cerquilho Baterias Automotivas Multimarcas Auto
Elétrico é uma loja autorizada das mais renomadas marcas
de baterias do mercado, com garantia comprovada e
instalação gratuita. A Cerquilho Baterias fica em um Box no
Auto Posto Central, na Rua Dr. Campos, nº 835, telefone 3384-
5001.

No próximo final de semana, acontecem as festividades em
louvor a Santo Antônio no Bairro Taquaral. Nos dias 12, 13, 14
e 15, haverá missas e bênçãos dos pães. Esses eventos
religiosos ocorrem na Capela Santo Antônio. Na parte
recreativa, no Salão de Festas, após os eventos religiosos,
haverá a tradicional festa com comes e bebes nos dias 14
(sábado) e 15 (domingo).

A Loja Fê Cosméticos, oferece o que há de melhor no ramo
de estética e beleza. A Fê Cosméticos te conecta com as
melhores marcas e produtos, como maquiagens, esmaltes,
cremes e hidratações, tudo que você precisa para se manter
linda e saudável e encontrar a sua melhor versão. Visite a
loja e confira as novidades! Rua Dr. Soares Hungria, 180 –
Telefone: WhatsApp 3384-6300.

O 21º Encontro de Dança de Cerquilho (ENDANCE) realizado
no último final de semana foi um verdadeiro espetáculo de
talento, cultura e solidariedade. O evento reuniu 27 academias
de Cerquilho e região, promovendo apresentações
emocionantes e cheias de arte para o público presente. O
evento celebrou a diversidade cultural e o potencial dos nossos
artistas em noites marcadas por brilho, técnica e muita
emoção no palco do Teatro Municipal. O prefeito Paulo Roberto
Pilon e a primeira-dama Vânia Maria Scudeler Pilon,
presidente do Fundo Social de Solidariedade, estiveram
presentes, reforçando o compromisso da gestão com a
valorização cultural do nosso município.

A entrada foi solidária, com a doação de kits de higiene,
que serão destinados pelo Fundo Social às famílias em
situação de vulnerabilidade. Também presentes, a diretora
do Teatro Damana Rodrigues, a coordenadora de Cultura
Meire, o chefe de gabinete Juliano Fidelis e os vereadores
Vitor Mazzucato, Thamires, Felipe César e Cleiton Scudeler,
todos apoiando mais uma grande realização cultural da
cidade. Ao final do evento de dança, aconteceu a entrega
dos troféus às academias participantes. Mais uma vez,
Cerquilho se destaca como referência cultural na região,
valorizando e incentivando a arte e a dança!

Após uma década morando no Brasil, o francês Paul
Cabannes compartilha com o público sua visão peculiar da
cultura brasileira. Seu show é um retrato em formato de stand-
up que responde a pergunta: "O que é ter alma de Brasileiro?"
O espetáculo acontece hoje no teatro, dia 7 de junho, às 20
horas. Os ingressos custam: Inteira: R$ 100,00; Meia: R$
50,00 e Clube GT: R$ 50,00. Vale ressaltar que estudantes,
professores, funcionários do quadro escolar, pessoas acima
de 60 anos, aposentados, portadores de deficiência +
acompanhante (1) e doadores de medula óssea pagam meia-
entrada, mas devem comprovar o direito ao meio-ingresso na
entrada do show. Sócios do Clube GT também pagam meia-
entrada (limite 02 Ingressos por CPF) e devem apresentar o
cartão do Clube GT na entrada do show. Obrigatório
comprovação de ingressos promocionais na entrada do evento.
Caso não haja comprovação será cobrado à diferença para o
ingresso inteira. Informações (15) 3384-2634 ou acesse
www.megabilheteria.com.

Neste domingo, dia 8, às 15 horas, o Teatro Municipal traz
para Cerquilho, o espetáculo infantil “Branca de Neve e a
Floresta Encantada”. A história celebra a bondade, o amor
verdadeiro e a magia que reside tanto no coração das
pessoas quanto na natureza ao seu redor. Em uma jornada
repleta de encantamento, desafios e momentos tocantes,
"Branca de Neve e a Floresta Encantada" nos lembra de que
a verdadeira força reside na pureza do coração e na beleza
da conexão entre ser humano e natureza. Ingressos custam:
Meia R$ 35,00; Flyer R$ 36,00; Antecipado R$ 39,00 e Inteira
R$ 70,00. Vale ressaltar que estudantes, professores,
funcionários do quadro escolar, pessoas acima de 60 anos,
aposentados, portadores de deficiência + acompanhante
(1) e doadores de medula óssea pagam meia-entrada, mas
devem comprovar o direito ao meio-ingresso na entrada do
show. Crianças de 0 a 1 ano e 11 meses não pagam, de 2
anos ou mais pagam meia entrada. Para mais informações,
ligue (15) 3384-2634 ou acesse www.megabilheteria.com.
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8 prefeitos das cidades que integram a Região
Metropolitana de Sorocaba (RMS) se reuniram, no
último dia 30 de maio, no Sebrae Sorocaba, para o

“Encontro Sebrae: Prefeitos que Inovam”. O foco foi
apresentar ferramentas e soluções práticas voltadas à inovação
do setor público. De acordo com o diretor superintendente do
Sebrae-SP, Nelson Hervey Costa, os encontros são realizados
com frequência. Somente em 2024, foram nove reuniões, cada
uma com um tema diferente, pensado para atender às demandas
da população.

Neste mês, o desenvolvimento de startups, com o objetivo de
trazer soluções para a gestão pública, foi o assunto central.
Com uma programação focada em temas estratégicos para o
desenvolvimento regional, o Encontro Sebrae: Prefeitos que
Inovam trouxe painéis com especialistas que atuam diretamente
na modernização do setor público, além de ferramentas e cases
de sucesso. Entre as apresentações, estava o projeto piloto de
credenciamento como alternativa estratégica para contratação
de bens e serviços, aplicado por Alambari e Sarapuí, em parceria
com o Sebrae.

 Ambas as cidades, que integram a Região Metropolitana de
Sorocaba (RMS), adotaram o modelo de cadastro prévio de
fornecedores para contratação de bens e serviços. A proposta
dessa nova modalidade licitatória é dar mais agilidade para a
prestação de pequenos serviços. Normalmente, para a
contratação ser efetivada, é necessário que a administração
municipal pegue, no mínimo, três orçamentos, desenvolva
estudos técnicos e documentos básicos.

Todo esse processo, segundo o Executivo, demora semanas
para ser finalizado. Nesse encontro, a cidade de Cerquilho foi
representada pelo vice-prefeito Emilio Guariglia (MDB), que
aproveitou a ocasião para buscar novos projetos e obter
conhecimentos para a Gestão Pública do Município.

Vice-Prefeito Emilio Guariglia representa Cerquilho
em encontro com gestores públicos de 28 cidades

Emilio com o prefeito Ramiro e o vereador Alessandro, de Cesário Lange
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Largo da Matriz, 67 - Centro - Tietê

FONE (15) 3284-4354
Av. Dr. Vinícius Gagliardi, nº 1.481

Responsáveis técnicos:

Dr. Domingos Geraldo Luvizotto
Dra. Camila Uliana Luvizotto

O bom de ter um articulador político que saiba jogar o

jogo. Ter uma pessoa com amplos poderes para falar em

nome do Chefe do Executivo é fundamental para uma

administração pública. Embora a gestão tenha uma base

parlamentar com ampla maioria na Câmara, cabe ao

articulador fazer a defesa do prefeito e atender a

população também. Quem soube fazer direitinho esse

papel, foi o saudoso Marcos Grando, que ocupou a

chefia de gabinete na gestão do ex-prefeito Aldo Sanson,

de 2001 a 2004. Inclusive, o saudoso Marcos Grando

comandou a coordenação de campanha do atual prefeito

Paulo Roberto Pilon, eleito para o primeiro mandato nas

eleições municipais de 2008. Foi um nome muito respeitado

no meio político local.

A força da Mulher! A presidente da Câmara
Municipal, vereadora Edilene Bellucci (MDB), desde
que assumiu a Mesa Diretora, tem se saído muito bem
e correspondendo à altura o cargo em que foi eleita
por unanimidade. Sua gestão é profícua, tem se
posicionado firme nos trabalhos legislativos. Para
quem duvidava...

A Secretaria de Meio Ambiente precisa estar atenta à

questão de podas e cortes indiscriminadas de árvores na

cidade. Muitas das vezes, munícipes realizam podas e cortes

ou até mesmo arrancam árvores sem prévia autorização.

Nesse caso, o munícipe deve comunicar sua intenção por

meio de protocolo à prefeitura para ser avaliada. Somente

quem pode realizar este serviço é o órgão municipal. Na

quinta-feira, dia 5, foi comemorado o Dia Mundial do Meio

Ambiente. Uma data que, merecia da pasta municipal uma

programação especial sobre o plantio de mudas de árvores

e palestras nas escolas municipais voltadas aos alunos sobre

a importância da preservação do meio ambiente.

A vereadora Simone Feher Bellucci (PSB) indicou
ao Prefeito Municipal, a implantação do Projeto
“Cuidando de Quem Cuida” para os funcionários
municipais, como forma de demonstrar o
comprometimento, a valorização e o reconhecimento
que a atual gestão tem em relação à classe. Segundo
ela, são ações que visem à saúde física, mental e
emocional dos servidores, por meio de atividades
físicas, relaxamento e a oferta de um espaço de escuta
psicológica, social e jurídica para todos os que
necessitarem, contribuindo, assim, para uma sociedade
mais justa, igualitária e saudável para todos.

Tem gente que não gosta. “Sem a imprensa livre Estado

e Justiça não funcionam”. Frase da Ministra do STF, Carmen

Lúcia. Claro que a maioria dos que estão no Poder não

gostam, prefere uma imprensa dócil e subserviente.

Profissionais da área esportiva que quiserem ocupar
vagas temporárias sem estabilidade na Prefeitura
Municipal de Cerquilho devem se correr para fazer
suas inscrições no Edital do Processo Seletivo que vai
até o dia 15 de junho, para diversas funções. O Edital
nº 002/2025 completo, além da Ficha de Inscrição, pode
ser conferido no site do Instituto Consulpam,
acessando https://www.consulpam.com.br.

Medindo forças. As disputas para deputados estaduais e
federais poderá haver rachaduras de apoios entre os
principais líderes políticos locais, uma prévia para ver quem
tem mais cacife eleitoral na cidade. 2026, logo ali!

Mais pautas positivas. A Educação é uma das pastas
mais complexas de gerir. Existem hoje situações que
precisam ser melhoradas. Ninguém fecha 100% e diz
que está tudo fluindo bem...

Esta coluna recebeu de pessoas interessadas em
participação do processo de locação dos quiosques
implantados na Praça das Mangueiras no Bairro Nova
Cerquilho, sobre quando serão feitas as inscrições. O
processo de locação dos referidos quiosques na referida
praça é de responsabilidade da Prefeitura Municipal.

Lembrança política. No período eleitoral passado
todos os candidatos tinham solução para todos os
problemas da cidade. O político jamais pode prometer
e depois não cumprir, porque isso o leva ao desgaste
da imagem perante seus eleitores e a própria
população. E se a mancha pegar...

Uma boa fonte fidedigna revelou a esta coluna que, possam
ocorrer novas mudanças no tabuleiro da atual administração

municipal. Pelo visto, tem comissionado que não agradou

o Chefe. Será que teremos novas caras?

O sistema é bruto. Segundo uma fonte, o MDB que
foi totalmente reconstruído das cinzas para se tornar
protagonista nas últimas eleições municipais – e assim
o foi – os filiados estariam descontentes e aquela
euforia de vitória nas urnas, vem perdendo
entusiasmo. Será?

Eleitoras e eleitores dos municípios de Mongaguá,

Panorama e Bocaina voltarão às urnas amanhã, domingo,

dia 8 de junho para eleger os prefeitos e vice-prefeitos em

eleição suplementar. A nova votação foi convocada pela

Justiça Eleitoral por entender que os eleitos no pleito

municipal de 2024 tiveram seus registros de candidatura

indeferidos. A diplomação dos eleitos nessas cidades deve

ocorrer até 11 de julho de 2025. Os indeferimentos dos

registros das candidaturas referem-se por ato de

improbidade administrativa praticado com dolo, má-fé, lesão

ao patrimônio público e enriquecimento ilícito de terceiros

e condenação pelo crime de falso testemunho.

O futuro do nosso Brasil passa pelo Voto
Consciente! Confira os cinco países onde menos se
trabalhou em um ano para pagar impostos em 2023:
1) Maldivas: 0 horas; 2) Emirados Árabes Unidos: 12
horas; 3) Bahrein: 36 horas; 4) Qatar: 36 horas e 5)
Bahamas: 58 horas. Agora, os cinco países onde mais
se trabalhou em um ano para pagar impostos em 2023:
1) Brasil: 2.600 horas (é mais que o dobro do 2º
colocado); 2) Bolívia: 1.080 horas; 3) Vietnã: 941
horas; 4) Nigéria: 938 horas e 5) Venezuela: 864 horas.
O Brasil tem a maior carga tributária do mundo. Fonte:
Banco Mundial.

Perguntar não ofende: “Nas eleições municipais de 2028,

você apostaria em uma debandada de apoios em relação a

eleição do ano passado, hein?”

Edição nº 1.473 do Diário Oficial do Município,
publicou Portaria nº 9.682, que exonera a pedido
Francisco Silva de Moura, ocupante do cargo de
Diretor de Compras e Licitações e, pela Portaria nº
9.683, nomeou Deise Montoro Temporim para exercer
o referido cargo na Prefeitura Municipal. Também, a
Edição do Diário publicou a Portaria nº 9.680, do
benefício de Aposentadoria por Invalidez Integral, do
GCM Ivon Cesar.

Os vereadores Mauro Frare, Cleiton Scudeler e Vitor

Mazzucatto, elaboraram a Indicação n° 156 ao Prefeito

Municipal que a Prefeitura desenvolva e disponibilize um

aplicativo oficial para smartphones, com o objetivo de

fornecer à população informações em tempo real sobre os

horários, itinerários, localização dos veículos e eventuais

atrasos ou interrupções no serviço de transporte público

gratuito (Tarifa Zero). “A implantação de um aplicativo com

essas funcionalidades representa um avanço significativo na

qualidade do serviço prestado” justificaram.

No próximo final de semana, acontecem as
festividades em louvor a Santo Antônio no Bairro
Taquaral. Nos dias 12, 13, 14 e 15, haverá missas e
bênçãos dos pães. Esses eventos religiosos ocorrem
na Capela Santo Antônio. Na parte recreativa, no
Salão de Festas, após os eventos religiosos, haverá a
tradicional festa com comes e bebes nos dias 14
(sábado) e 15 (domingo).

Para reflexão: “Ciúme é querer manter o que se tem;

cobiça é querer o que não se tem; inveja é não querer que

o outro tenha”.

Esta coluna é lida e relida pelo ex-vereador
Alessandro – Xano – Grando; pelo presidente de
honra do Grupo Cipatex, William Nicolau; pelo
Cardoso, do Departamento de Trânsito; pelo André
da ACIC que comemorou o niver na Hop Way
(Cervejaria Artesanal) com amigos; pelo santista
Onivaldo, acredita que Neymar possa tirar o Peixe
da degola; pelo petista Donizetti Félix; pela
conselheira tutelar Elaine de Oliveira; pelo leitor e
ex-vereador tucano Mingas Luvizotto; e hoje é dia de
ler as notícias deste jornal, no site:
www.jornalcidadedasrosas.com.br; no Facebook:
Jornal Cidade das Rosas e Instagram:
jcidadedasrosas.
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